



Source de l'image : www.visitcorvallis.com

Gatineau, le 21 octobre 2021

HALLOWEEN 2021

Chers parents,

Oui, cette année encore, l'Halloween sera soulignée à Carrefour!

Par la présente, nous désirons vous informer qu'il y aura, le **vendredi 29 octobre** prochain, **des surprises et des activités** pour célébrer l'Halloween, tout en respectant les consignes de la santé publique.

Nous invitons d'ailleurs tous les élèves et le personnel de l'école à se costumer pour l'occasion, tout en respectant le port du couvre-visage et l'esprit du règlement sur le code vestimentaire*. Il sera évidemment permis d'être déguisé en salle de classe. À noter que **les accessoires violents ne seront pas tolérés ainsi que les masques qui couvrent la tête ou le visage entièrement.**

Activités proposées :

- Maison hantée : un billet au coût de 1,00\$ doit être acheté à l'avance pour réaliser le parcours
- Présentation d'un film à l'Agora
- Chorégraphie « Just Dance d'Halloween »

Attention ! Comme toutes les activités d'animation se dérouleront pendant l'heure du dîner, votre enfant devra se présenter à tous ses cours. **Ce n'est donc pas une journée de congé!**

Nous vous remercions, chers parents, de votre soutien habituel.

Marie-Ève Thériège
Directrice de la Polyvalente Le Carrefour

Nathalie Ouellette
Directrice-adjointe responsable de la Vie étudiante

* Respect de l'esprit du règlement sur le code vestimentaire * SERONT INTERDITS, les costumes d'Halloween ayant : un vêtement transparent, une camisole, un chandail avec un décolleté de plus de 10 cm, un short, un cuissard, un legging, une jupe ou une robe de plus de 10 cm au-dessus du genou.